

Newsletter



Sampana Iraisana
Antoko Mpihira

Mai 2021



« Car vous avez été rachetés à un grand prix. Glorifiez donc Dieu dans votre corps et dans votre esprit, qui appartiennent à Dieu. » 1 Corinthiens 6. 20

Tel était le thème que l'AMF de la région centre ouest (Fafan) a choisi, pour célébrer Pâques cette année par un concert virtuel.

S'il est tout à fait vrai que l'on peut glorifier Dieu par le chant au travers de nos corps et de nos esprits qui appartiennent à Dieu, il convient toutefois de rappeler le contexte de ce verset afin de ne pas perdre le sens du texte.

Ce qui a poussé l'apôtre Paul à écrire sa première lettre à l'église de Corinthe, n'est en réalité pas très réjouissant. En effet, lorsque l'on examine ce que relate le chapitre 6 : on constate dès les premiers versets, qu'il existe des différends au sein de cette église, des conflits personnels entre membres, et situation bien plus grave, il est question de faire appel à des non-chrétiens pour être juge de leurs altercations. Il y a de la cupidité : on cherche à tout prix à avoir des gains personnels aux dépens des autres chrétiens. Il y a de la débauche : certains membres de l'église n'hésitent pas à fréquenter des prostituées.

Devant ces dépravations au sein de l'église de Corinthe, l'apôtre Paul en bon pasteur du Christ, recadre ses membres en leurs rappelant que leurs corps constituent le temple du Saint-Esprit. L'apôtre rappelle qu'ils ont été rachetés par Dieu à grand prix, au prix de la vie de son Fils : Jésus-Christ, qu'ils ont été délivrés de l'esclavage du péché afin de marcher en nouveauté de vie. Ils sont passés des ténèbres à la lumière, de la mort à la vie éternelle. Ainsi, nous dit l'apôtre, le corps, l'esprit des chrétiens de Corinthe appartient à Dieu. Ils sont devenus des enfants de Dieu, cohéritiers avec Christ. Et l'apôtre Paul conclut : « Car vous avez été rachetés à un grand prix. Glorifiez donc Dieu dans votre corps et dans votre esprit, qui appartiennent à Dieu »

Chers frères et sœurs en Christ, ce texte s'adresse à nous aussi, nous l'église d'aujourd'hui, le corps du Christ. Il nous rappelle notre vraie identité, notre mission. Il nous interpelle, Il nous exhorte à nous examiner. Notre vie glorifie-t-elle notre Dieu? Notre foyer glorifie-t-il notre Dieu? Marchons-nous en nouveauté de vie? Sommes-nous dirigés par l'Esprit que Dieu a mis en nous? Jésus-Christ notre Sauveur règne-t-il en Maître et Seigneur dans nos cœurs, dans nos foyers et dans l'église ?

« Faites disparaître le vieux levain, afin que vous soyez une pâte nouvelle, puisque vous êtes sans levain, car Christ, notre Pâque, a été immolé. Célébrons donc la fête, non avec du vieux levain, non avec un levain de malice et de méchanceté, mais avec les pains sans levain de la pureté et de la vérité. » 1 Corinthiens 5. 7-8

Que le Seigneur vous bénisse, et vous garde !
Que le Seigneur fasse luire sa face sur vous,
et vous accorde sa grâce !
Que le Seigneur tourne sa face vers vous, et
vous donne la paix ! Amen !
Joyeuses fêtes de Pâques !



Hanitra Raobinarison
Pasteur coordinatrice Fafan



Au nom de l'AMF FAFAN
Josa Rambeloson
Coordinateur

Malgré la pandémie et les restrictions sanitaires qui s'imposent, l' AMF FAFAN a pu accomplir sa mission: glorifier Dieu par le chant. Nous remercions le Seigneur car nous avons pu le louer à travers le concert virtuel et célébrer Pâques pour la résurrection du Christ qui nous a rachetés par sa grâce, thème extrait de *1Cor.6:20*.

A Dieu seul soit la gloire

AMF FAFAN

L' AMF FAFAN (région centre ouest) regroupe les 6 chorales:



Fiderana
(Paris)



Antsan ' ny Fanantenana
(Athis Mons)



Miderà
(Rennes)



Antsan ' ny Lanitra
(Nantes)



Talio
(Poitiers)



Akon ' ny Anjomara
(Tours)



Francis RANDRIAMANGA

TEMOIGNAGE

Souvent dans les petites paroisses, l'effectif de la chorale fluctue beaucoup d'une année à l'autre au point qu'il est difficile de maintenir les activités de la chorale comme animer le culte chaque dimanche, donner un concert de Noël ou de Pâques.

Il y a un mouvement permanent d'arrivées et de départs de choristes. C'est ce qui est arrivé dans notre région en 2010 à Nantes, Poitiers et Rennes. Dans telle chorale il y a beaucoup de femmes et très peu d'hommes, tandis que dans telle autre il y a beaucoup d'hommes et peu de femmes. Le dénominateur commun était la difficulté d'avoir des pupitres équilibrés pour donner un concert de Noël. En se partageant notre situation dans l'espoir de trouver une solution, l'idée nous est venue de se mettre ensemble pour donner un concert de Noël dans chacune des trois paroisses : le samedi à Nantes, le lendemain (dimanche) à Rennes puis le samedi suivant à Poitiers. Depuis cette date, chaque année nous avons donné ensemble trois concerts de Noël. Quelques années plus tard, le circuit s'est agrandi en quatre concerts de Noël : 1ère tournée Nantes-Rennes et 2ème tournée Poitiers-Tours. C'est une bénédiction car ces tournées ont suscité en chacun la joie de louer le Seigneur ensemble et la chorale de Tours s'est formée.

La simplicité de l'organisation est remarquable. Chaque année au mois d'octobre, un chef de chœur ou un responsable d'une chorale lance l'appel et propose une date de réunion où tout s'enclenche : chaque Tafo propose 4 chants. On s'organise par groupe : chefs de chœur, musique et sonorisation, responsable de chaque Tafo (pour les accueils et les hébergements).

Lors des moments de jubilé, zaikabe régional ou CU régional on se retrouve en formation de 6 chorales de la région FAFAN. C'est toujours des moments de joie de se retrouver pour servir, louer le Seigneur et annoncer ensemble la bonne nouvelle du Christ. On se souvient de l'exhortation de l'apôtre Paul aux Romains 12:10-11.

L'année 2020 nous n'avons pas pu nous réunir physiquement. Toutefois nous nous souvenons du récit de la multiplication des pains dans Marc 6:37-42, qui nous enseigne à ne pas attendre d'avoir tous les moyens nécessaires entre nos mains pour agir mais à commencer avec le peu qu'on dispose et d'avoir la foi en Jésus notre Seigneur. Ainsi nous avons pu réaliser ensemble un concert de Noël et un concert de Pâques virtuels.

Cette année 2021 nous espérons nous retrouver en formation de 6 chorales : Antsan'ny Fanantenana (Athis Fanantenana), Antsan'ny Lanitra (Nantes), Fiderana (Paris), Talio (Poitiers), Miderà (Rennes), Akon'ny Anjomara (Tours) pour pratiquer à notre niveau notre orientation théologique « une communion en mission ».

CONCERT VIRTUEL AMF FAFAN



Am-pifaliana indray no iarahabana antsika amin'ny anaran'ny Tompo,

Toy ny efa fanao isan-taona dia miara-mankalaza ny Noely ny antokompihira eto amin'ny faritany afovoany andrefana. Notanterahina izany tamin'ny 19 desambra 2020 lasa teo tamin'ny alalan'ny «Concert virtuel», ary nitondra ny lohahevitra hoe: «Noelin'ny finoana, ny fanantenana, ny fitiavana». Nirakitra ny sombin-kira niarahana nanomboka ny taona 2011.

Ho fanohizana ny asa fitoriana dia niara-nanatontosa indray ny «Concert de Pâques virtuel» ny Amf Fafan tamin'ny 02 aprily 2021 lasa teo, izay nomena ny lohahevitra hoe «Rachetés par Sa Grâce», izay noraisina araka ny andalan-tsoratra masina ao amin'ny 1 koritiana 6 :20 manao hoe: « Fa olom-boavidy hianareo, ka dia mankalazà an'Andriamanitra amin'ny tenanareo»

Noho ny fahasovan'Andriamanitra dia tanteraka soa aman-tsara ireo antsan-kiran'ny Amf Fafan ireo, Isaorana ny Tompo noho izany ary ho Azy irery ny voninahitra.



Feno RANDRIAMAMONJY